

notre tour, aux générations qui nous suivront, des exemples de vertu, de désintéressement et d'amour de la patrie. Mais, hâtons-nous de le dire, il ne s'agit plus maintenant de protéger nos foyers à coups d'arquebuse, d'abandonner des parents, une femme et des enfants pour courir défendre nos frontières menacées ; non, mais il faut travailler avec zèle à notre progrès comme peuple ; la vigilance et le patriotisme sont encore nécessaires pour écarter les obstacles qui nous empêcheraient de grandir et de marcher à l'égal des peuples qui nous entourent.

Il ne faut pas se faire illusion à cet endroit ; nous avons d'aimables qualités, de belles vertus, mais aussi de malheureux défauts, au nombre des-